
    魚の未来と給食

公益財団法人川崎市学校給食会理事長  本間 俊 

  ６月２２日より学校給食会にお世話になることになりました。３８年間の教

 職員生活にひとつの区切りをつけての第２のスタートになります。教員であっ

た時にも給食は、自分にとって大きな課題のひとつであり続けていました。そ

ういう意味では、全く無関係だったわけではありません。ただ、給食会がどの

ような役割を担っているのかという詳細については、知らないことだらけです。

その事については、給食会にかかわっておられる多くの皆さんから学んでいく

という謙虚な姿勢で、皆さんのお役に立てるようになっていきたいと思っております。どうぞよろしくお願

いいたします。

 さて、前山田雅太理事長が、日本経済新聞の記事を残してくださいました。その中の２０１７年６月８日

付の「完全養殖 魚種広がる」という記事が目にとまりました。大分県の研究センターで、人工授精から育

てたマダコの親が産んだ卵で、約１４万匹のふ化を確認。今後は生育の研究に取り組み、早ければ２０年に

も国内の小売店や外食向けに出荷する、という内容に加え、カンパチやクロマグロなど養殖で手掛ける魚種

の紹介がされていました。

私が子どものころには、普通に見かけた個人経営の魚屋さんの数は、激減しました。また、スーパーマー

ケットでみられる鮮魚コーナーの品数は、肉と比べると少ないですし、子どもたちにとって、身近な食材と

は言えない時代になってきたのではという危惧を感じます。養殖の技術が進歩していくことで、魚の安定供

給が実現していけば給食に魚が登場する回数も増えていくのではと期待せずにはいられません。まずは私自

身が、食に関する様々な動向に関心を持ち、子どもたちにとって、魅力のある学校給食であり続けるための

努力をしていかなければと考えています。

もぐもぐ・すくすく 子どものよろこぶ学校給食 平成２９年７月１２日
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～６月５日（月）、第 1回理事会を開催～ 

議案  第 1 号議案 平成 28年度 事業報告について    

第 2 号議案 平成 28 年度 会計決算について 

    第 3 号議案 理事長（代表理事）の解職について   

第 4 号議案 評議員候補者の選任について 

    第 5 号議案 理事候補者の選任について       

    第 6 号議案 定時評議員会の開催について 

報告  第 1 号報告 平成 28年度 会計監査報告      

第 2 号報告 理事長並びに専務理事の職務の執行状況について 

その他 今後の日程等について 

６月５日（月）１０：００より教育会 

館において、第 1回理事会を開催しまし 

た。理事会において、上記の議案が話し 

合われ、承認されました。 

～６月２２日（木）、定時評議員会を開催～ 

 ６月２２日（木）１０：００より教育会館において、 

定時評議会を開催しました。評議会において、以下の 

議案が承認されました。 

議題 第 1号議案 平成 28 年度 事業報告について 

   第 2号議案 平成 28 年度 会計決算について 

第 3号議案 評議員の選任について 

第 4号議案 理事の選任について 

報告 第 1号報告 平成 28 年度 会計監査報告 

   第 2号報告 平成 29 年度 事業計画及び収支予算書 

午前 午後 午前 午後 午前 午後
1日

2日

3日 さくら 梶ヶ谷

4日 田島 登戸
5日 京町 大島
6日 菅生
7日 南加瀬 浅田
8日

9日

10日

11日 日吉 四谷
12日 小倉 橘 古市場
13日 渡田
14日 野川 生田
15日 川崎

16日

17日

18日 南野川

19日 向丘 子母口
20日
21日 中野島 幸町
22日 宮前

23日 東門前 新町

24日

25日

26日
27日 藤崎 久本
28日 南生田 宿河原
29日 木月 向

30日 白幡台 稲田

31日

９月６月 ７月

平成 29 年度の小学校訪問を開始しました。

以下の予定で、実施しています。 

山田理事長は、この評議会をもちまし

て、解職となりました。


